

10月 のぎくぐみだより

担任
城戸

厳しい日差しも和らぎ、秋晴れです。日が多くなりました。毎朝のマラソンニー、二日課となり、以前は一周するのも歩いたり手をつながないと不安で走らなかたでしたが、今ではしゃべり走れるようになりました。又、お兄ちゃん、お姉ちゃんの真似をして、お友達へのバトンリレーもおもしろくなり、足腰が強くなつたなあと感じます。

今日はうさぎさんになって遊びました。「うさぎのみみちゃん」で走るのすごく走りましたよ。おはなしをすると「僕も速いよ!」「私も速いよ!」とうさぎさんになって走りまわるお子さんたちがうさぎさんも大好きで、うさぎさんへのごちそうを集めています。しかし、一度に沢山の量は運べないの?「どうしたらいいのかな?」と考え、トロッコを取りに行きました。最初は難しく上手に運べなかたが、たお子さんたちも、今までコツを掴んで上手に前に進むことができるようになりました。大事でトロッコの運転手さんになつて遊びます。そしてうさぎさんたちが沢山ご飯を食べますねや、たんぽぽさんたちとご飯を食べていいことがあります。かけで、食事も楽しくなつたお子さんたち。初めは小さなものから始まり、「おかわり!」とおかわりをして「すごいいね~」と褒められることで自信がついてきた様に思ひます。苦手なものでも付でも食べようとチャレンジする姿が見られ、昼食時も活気溢れ、嬉しく思ひます。

みんなお子さんたちと今日も秋の自然の中で沢山身体を動かして遊んでいきたつと思ひます。

動物村のおまつりがあるよ!

のぎく組さんにとって初めての動物村のおまつりが、10月20日(日)にあります。

広い広場で初めて遊びのぎく組のうさぎさんたちが、お兄ちゃん、お姉ちゃんたちのようになります。みんな遊びになるのがとても楽しめます。のぎく組全員で参加できる様、体調を崩されないように、お気をつけ下さい。

当日は、あたたかいご声援、応援などよろしくお願ひ致します。



1人でできるもん!!

のぎく組さんは今、毎朝の準備や着脱、ご飯の準備、片付け、帰りの準備などを一人でしようと頑張っています。初めの頃はかばんの開閉が難しく、すぐに諦めてしまうお子さんもいましたが、毎日の積み重ねで少しずつできるようになります。その気持ちを受け止めながら、少しずつ自立を促しています。

ご家庭でも忙しくフルタイムを出してしまった方がいますが、ぐつ、と我慢してお子さんたちの出来み、引き出してください。

よろしくお願ひ致します。

・今月のねらい

{ 森の広場のおはなしを聞き、広場に対してのイメージをかくらませながら、户外でたくさん身体を動かし、身体、心の発達を促します。

まだまだ水分を取っていかない、水筒の準備、よろしくお願ひします。

